
Außerordentliche Sitzung, 22.11.2017

Entschuldigt: Leif Kramer, Filiz Atasuy, Philipp Wagner

Top 1 Finanzsituation:

• 630 € auf dem Konto 400 € sind uns vom AStA zugesprochen
• die Romanistik-Fachschaft erhält ein Drittel des Geldes als Anzahlung
• Djs werden erst nach der Party bezahlt
• Vertrag mit den Romanisten, Vorschläge werden gesammelt:

o dass Schulden nicht über 70€ rausgehen
• Versicherungsdiskussion:

o Wir zahlen Security, siehe Kostenvoranschlag, im Club haftet der Club
o 250€ Kaution + maximale Reinigungskosten von 120€  Versicherung im 

Bus? Ines spricht mit Milka
• Bus soll nicht nur mit einer Person besetzt werden  Gespräch mit Romanisten
• 2 Busse stehen den Abend zur Verfügung
• T-Shirts  Geld an Filiz
• Filiz möchte Finanzamt abgeben, Dion als Vorschlag, als Kassenprüfer könnte man 

Filiz dieses Semester schon über die Schulter schauen  jeder soll sich Gedanken 
machen

• Genauere Prüfung der Finanzen durch AStA stehen an
• Satzungsänderung als Vorschlag: Kassenwart soll durch Komitee gewählt werden, 

sowie eigenständiger Kassenprüfer des Komitees  vertagt auf VV nächstes 
Semester

• Wir bekommen defintiv 680€ zurück, maximal 70€ Miese

Top 2 Party:

• Knapp über 60 Karten (1/5) nach 2 Tagen Verkauf
• Crepeverteilung am Verkaufsstand soll donnerstags gemacht werden
• Bewerbung über Flyer, Jodel, Facebook
• Flyer nachbestellen, da Flyer gefragt  evtl. mit Spendengeld von Crepes
• Apell an Vorschlag an Romanisten, 3 Enthaltungen, keine Gegenstimmen
• Bürgerstraße mit in Werbung einschließen, und evtl. Verkauf an der BS

Top 3 Diskussionsrunde:

• Dennis Grothe möchte das übernehmen
• Niklas arbeitet Konzept aus für Diskussionsrunde

Top 4 Fachschaftsorganisation:

• Wer übernimmt Facebook mit Miri? Dion als Unterstützung
• Beschwerdeformulare: AStA hat Formular überarbeitet, unsere Überarbeitung: evtl 

Fachschaftssymbol und unsere Email  Abstimmung vertagt, Mona und Dion 
arbeiten Vorschläge aus

• Tim geht nach Briefkasten für Beschwerdeformulare schauen
• Aufgabenteilung erneuern, evtl. mehr Ämter einführen  vertagt
• Logo einführen  Abstimmung vertagt mit Vorschlägen



• Bis zum nächsten Mal: Frage nach Werbeamt?

Top 5 Weihnachtsfeier:

• Flyer werden bestellt
• Essen: Dion, Marlin, Annika  klären mit Leif
• Knapp 300€ für Feier übrig 
• Geld für Weihnachtsdeko  Miri klärt mit Filiz
• Raum ab 20 Uhr 
• Wer hilft dekorieren?  Miri, Annika, Ines, evtl. Marlin

Top Sonstiges:

• Ämter einführen?  Vertagt auf nächste Sitzung


